
 

 

Indicação Nº 1885/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, estudos viabilizando a implantação de pavimentação nas ruas do 

bairro Jardim Canaã, neste município.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender a pedidos verbais dos moradores a 

este Vereador, que reclamam de falta de pavimentação nesse bairro e devido ser ruas de muito 
tráfego de pedestres e acesso a área escolar, se encontra completamente intransitável, tomada 
pela lama e trazendo muitos transtornos aos munícipes dessa região. 

  

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 05 de outubro de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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